
Consiglio Comunale INT 472 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: STATO SOSTITUZIONE PANCHINE PUBBLICHE

PREMESSO CHE

- secondo un articolo della Stampa del 2009 intitolato “Nei salotti della città panchine anti-vandali”
l’allora assessorato all’Arredo Urbano prevedeva la sostituzione graduale delle vecchie panchine
pubbliche  in  legno  con  nuove  panchine  in  metallo  antichizzato;
 

CONSIDERATO CHE

-  le  panchine  sono  un  bene  pubblico  e  la  cui  manutenzione  è  finanziata  dai  cittadini;
 
-  l’attuale  struttura  delle  panchine  in  legno  ne  permette  il  facile  vandalismo;
 
- le panchine oltre a fornire un luogo di riposo hanno spesso lo scopo di rappresentare prese di
posizione  dell’amministrazione  comunale,  come  la  lotta  alla  violenza  contro  le  donne,
all’omotransfobia  o  al  sostegno  alla  genitorialità  e  alla  pace;
 
- sempre più città hanno iniziato a dotarsi di panchine anti-vandalo, costituite in PVC riciclato, e tra
queste spicca il marchio “Veristello”, riconosciuto anche dal ministero dello Sviluppo Economico.
 

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
1. quante sono le panchine attualmente censite nel Comune di Torino.
2. a che punto è la sostituzione delle vecchie panchine in legno 
3. se il Comune ha valutato l’utilizzo del marchio “Veristello” per la sostituzione, in caso contrario,

di quale materiale sono attualmente composte le nuove panchine e quale società ha in carico la
fornitura

4. qual è il costo di sostituzione delle vecchie panchine in legno.

Torino, 14/11/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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